

今月の6年生(4月)「最高学年としてのスタート!!!」

① 6年生最初のお仕事「前日準備&入学式」

・ 前日準備

他の学年よりも1日早く登校し、入学式の準備や各教室の準備などを行いました。1年生が登校してきたときに「学校が楽しい」と思えるよう飾り付けをしたり、全校児童が気持ちよく過ごせるよう各教室の清掃をしたりと、大活躍でした。作業がとてもスムーズで、予定よりも早く仕上がり、最高のスタートをきることができました。



・ 入学式当日

入学式前の始業式で新しいクラスが発表され、自分たちも新鮮で楽しい1年間のスタート。その後の入学式でも学校の“顔”として、入学式に参加しました。

笑顔で受付に立ち、温かく1年生を迎える人、しっかりと1年生の手を握り、教室まで案内する人、教室で身支度を手伝う人、1年生の入場を音楽や拍手で迎え、式の雰囲気盛り上げる人・・・様々な役割の中で自分の役割を務め上げることができました。

② よりよい学校を目指して「委員会活動スタート」

学校が始まって1週間。新しいクラスにも慣れ、少しずつ新生活にも慣れた頃、最高学年としての大切な取り組みである委員会活動がスタートしました。

「よりよい学校にするんだ」「みんなが楽しくなる活動を考えるぞ」などと、積極的に参加する姿が多く見られました。最初の委員会ではどの委員会も役割分担や活動内容の確認が多かったのですが、委員長に立候補しようと自分の気持ちをメンバーにアピールする人や、仕事に進んで取り組む人など、期待は高まる一方です。

その1週間後、「委員会紹介集会」が行われました。各委員会の委員長が活動への意気込みと協力をお願いを堂々と発表していました。



③ 新しい仲間がやってきた！「1年生を迎える会」



4月18日、1年生を迎える会が行われました。6年生は、1年生の入場をおんぶでサポート。楽しくふれ合いながら入場しました。

昨年度に引き続き、今年度も実行委員会を立ち上げて活動していますが、早速1年生を迎える会の担当者が集い、くす玉づくりを中心に会を盛り上げていました。1年生も大喜びの1時間でした。